開館1周年記念イベン あーとふる八頭



町内の麒麟獅子舞3団体が集結して 勇壮な演舞を披露

に開催されました。 記念イベントが11月3日(金・祝) とふる八頭」が開館1周年を迎え、 八頭町芸術文化交流プラザ 一あー

演に観覧者から盛大な拍手が沸き起舞の演舞が披露され、またとない共 場神社獅子舞保存会、大坪獅子舞保 タリウム上映会が行われたほか、市 る竹山流津軽三味線の演奏やプラネ イベントでは、信清栄月さんによ 安井宿青年団による麒麟獅子

と共に歩む芸術・文化の発信拠点と 2250人を記録。これからも地域 して活用を図っていきます。 館 の 1 年 間 の 来 館 者 数 は

東ふる里の森

戸締まり用心、火の用心」秋の防火パー

脚を競いました。 れ、全国から41人の選手が集まり健 ムレースが11月5日(日)に開催さ 第11回八東ふる里の森ヒルクライ

せていました。 を一気に駆け上がりました。今回 優勝タイムは前回大会の記録を大き す全長約13㌔、標高差526㍍ してゴールの八東ふる里の森を目指 く更新する25分25秒で、 コースで行われ、選手は紅葉深まる 頭町の自然を体感しながら上り坂 レースは、富枝橋付近をスタート 会場を沸か

られました。 振る舞われたほか、りんごがプレゼ ントされ、疲れを癒す選手の姿が見 管理棟前では、 おにぎりと豚汁が



を呼びかけました。

子木を打ちながら町内を歩き、

が「戸締まり用心、火の用心」と拍 防車を先導に法被を着た幼年消防隊

紅葉のふる森を目指してペダルをこぐ選手

火の用心を呼びかけ

月9日(木)に行われました。 保育所園児による防火パレードが11 パレードでは、町消防団による消 秋の火災予防週間に合わせ、 八東

は残念ながら雨で中止となりました 船岡保育所園児による防火パレード 11月10日 (金) に予定されていた 船岡保育所遊戯室で女性消防隊

> ちかい」を保護者らが見守りました。 園児によるダンスの披露や「防火の びかけが行われたあと、法被を着た えるので、火の取り扱いには十分注 の品が園児から職員に贈られました。 表に記念品が手渡され、また、お礼 最後に八頭消防署の職員から園児代 員による住宅用火災報知機設置 寒くなり暖房器具を使う機会が増 八頭消防署の谷口修一予防係長は

意してほしい」と話されました。



八頭消防署職員へお礼の品を贈る船岡保育所園児